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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 01 ‐ 1431 هـ
02 ‐ 01 ‐ 2010 مـ

02:55 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8512

ـــــــــــــــــــــــ
الشيطان هو المسيح الذّاب فاحذروا يا أول الألباب ..

ه وآله الأطهار والسابقين الأنصار فجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، السلام عليم معشر المسلمين ورحمة اله وبركاته..

حقيق لا أقول إلا الحق والحق أحق أنْ يتّبع، فاحذروا من الباطل المسيح الذّاب والذي يريد أن يقول أنّه
المسيح عيس ابن مريم، وما كان المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام؛ بل شخص ينتحل

شخصية المسيح عيس ابن مريم ويريد أن يقول أنّه اله ولذلك يسم المسيح الذّاب وما كان لابن مريم
دُ اللَّـهبع ِّناً وقال: {االمهد صبي ؛ بل كما كلّم النّاس وهو فعليه الصلاة والسلام أن يقول ما ليس له بحق

آتَان الْتَاب وجعلَن نَبِيا} صدق اله العظيم [مريم:30].

وكذلك حين يلّم النّاس وهو كهل ف عصر بعث المهدي المنتظَر ويون من الصالحين التّابعين وكذلك
يقول لهم: {انِّ عبدُ اللَّـه}. وما ينبغ له أن يستنف أن يون عبداً له؛ بل يدعو إل عبادة اله وحده ولن
يغير من قوله شيئاً؛ بل دعوته ه ذاتها وسوف يون شاهداً عل بن إسرائيل ويدعوهم إل ما دعاهم إليه
هلَيع اللَّـه مرفَقَدْ ح شْرِكْ بِاللَّـهن يم نَّها ۖ مبرو بر دُوا اللَّـهباع يلائرسا نا بي يحسالْم قَالمن قبل: {و
الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق اله العظيم [المائدة:72]. ولنّه من الصالحين
نمو ًهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّميو} :ه تعالالمنتظَر، ولذلك قال ال عصر بعث المهدي التّابعين ف

ًهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّميو} :ه بقوله تعاله العظيم [آل عمران]. ويقصد ال٤٦﴾} صدق ال﴿ ينحالالص
ومن الصالحين ﴿٤٦﴾}، أي من التّابعين للإمام المهدي ويدعو النّاس إل اتّباعه.

وبعث المسيح عيس ابن مريم ‐ عليه وعل امه الصلاة والسلام ‐ هو شرطٌ من العلامات البرى للساعة،
ولذلك قال اله تعال: {وانَّه لَعلْم لِّلساعة فََ تَمتَرنَّ بِها} صدق اله العظيم [الزخرف:61].
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وأما المسيح الذّاب فهو الشيطان، فهو يريد أن ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم ويدّع الربوبية
ولذلك يسم المسيح الذّاب؛ بمعن أنّه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق ولذلك يسم المسيح الذّاب،
وف ذلك سر عودة المسيح عيس ابن مريم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ لون المسيح الذّاب سوف ينتحل
،آله وسلّم ‐ أن يقول ما ليس له بحق ه عليه وعلال ّة وما كان لابن مريم ‐ صلالربوبي ته ويدّعشخصي
:ه تعاليوم البعث الأول، قال ال ه إليه بسؤال فال بعث حياً، وألقه يوم ۇلد ويوم يموت ويوم يفهو عبدٌ ل

{واذْ قَال اللَّـه يا عيس ابن مريم اانت قُلْت للنَّاسِ اتَّخذُون وام الَـٰهين من دونِ اللَّـه ۖ قَال سبحانَكَ ما
يونُ ل انْ اقُول ما لَيس ل بِحق ۚ ان كنت قُلْتُه فَقَدْ علمتَه ۚ تَعلَم ما ف نَفْس و اعلَم ما ف نَفْسكَ ۚ
هِملَيع نتكو ۚ مبرو بر دُوا اللَّـهبنِ اعا بِه تَنرما ام ا ملَه ا قُلْتوبِ ﴿١١٦﴾ مالْغُي مَّع نتنَّكَ اا

شَهِيدًا ما دمت فيهِم ۖ فَلَما تَوفَّيتَن كنت انت الرقيب علَيهِم ۚ وانت علَ كل شَء شَهِيدٌ ﴿١١٧﴾} صدق
اله العظيم [المائدة].

وأما المهدي المنتظَر فلن يبعثه اله بتابٍ جديدٍ؛ بل يزيده اله بسطةً ف علم بيان القرآن العظيم ل يهيمن
عل علماء الأمة بسلطان العلم من محم القرآن العظيم حت لا يجادله عالم يبحث عن الحق إلا هيمن عليه
الإمام المهدي بالحق، ولولا بعث الإمام المهدي فضل اله ورحمته عل المسلمين لاتّبعوا المسيح الذّاب

الشيطان الرجيم جميعاً إلا قليلا، كون الإمام المهدي ابتعثه اله لتطهير السنة النّبوية من الأحاديث المذوبة
بعرضها عل محم القرآن حت يعيد المسلمين إل منهاج النُّبوة الأول كتاب اله وسنّة رسوله الحق، ولذلك

قال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ
لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاطَاع
علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا
منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثك
لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

ويقصد اله تعال: {ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً} صدق اله العظيم، وذلك لأنّ
الإمام المهدي بعثه فضلا من اله ورحمةً للمسلمين الذين يريدون أن يتّبعوا الحق كونه سوف يبين لهم

الحق من الباطل ويفتيهم أنّ اله ليس إنساناً حت نميز اله عن الإنسان، إلا أنّ المسيح الذّاب أعور وربم
توبأنّه م ذّاب أعور ولا أعلملا أعلم أنّ المسيح ال ّنجبينه كافر ول توب علليس بأعور، وكذلك م

توبولا م ذّاب ولم تجدوا أنّه أعورإذا جاء المسيح ال فترون هذا حتولذلك افترى الم ،جبينه كافر عل
ء فوليس كمثله ش ه العظيم ليس كمثله الإنس ولا الجنجبينه كافر ومن ثم تصدقونه، ويا سبحان ال عل

خلقه أجمعين. تصديقاً لقول اله تعال: {لَيس كمثْله شَء ۖ وهو السميع الْبصير} صدق اله العظيم
[الشورى:11].
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ولن يا قوم، إنّم بعقيدتم أنّ المسيح الذّاب أعور وربم ليس بأعور وكأنّ الفرق بينهما هو العورة
م عن الحقذّاب الذي لن تجدوا عليه هذه الصفات سوف يفتنجبينه كافر! إذاً المسيح ال توب علوم
فيجعل ما يعتقده النّصارى حقّاً وما يعتقده المسلمون الأميون باطلا، أفلا تتّقون؟ بل المبالغة ف المسيح
عيس ابن مريم ‐ صلّ اله عليه وعل آله وسلّم ‐ من مر الشياطين تمهيداً لما سوف يدّعيه المسيح

الذّاب، أفلا تتّقون؟

رون ما هم لا تتفّذّاب؟ وذلك لأنذّاب بالمسيح الالمسيح ال م لا تعلمون من قبل لماذا يسمّويا قوم إن
الحمة من عودة المسيح عيس ابن مريم الحق ‐ صلّ اله عليه وعل آله وسلّم ‐ إلا لأن اله يعلم أنّ

المسيح الذّاب يريد أن ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم فيدّع الربوبية وذلك حت يدّع الربوبية
ه علابن مريم عليه الصلاة والسلام، ولعنة ال المسيح عيس المبالغة ف عقيدة النّصارى ف مستغلا
نتحلاابن مريم؛ بل هو الشيطان الرجيم م ة فهو ليس المسيح عيسالربوبي ذّاب الذي يدّعالمسيح ال

شخصية المسيح عيس ابن مريم، ويظهر لم كإنسان مثلم؛ بل هو الشيطان ولديه جنّة وه جنّة له من
تحت الثرى وه ليست له؛ بل ه له وكان فيها أبويم آدم وحواء، وتوجد باطن أرضم تملّك عليها

المسيح الذّاب بعد أن أخرج أبويم منها وتسبب ف فتنتهم، واستخلف اله بعد آدم الملك ماروت فاتّبع
هواه واستيأس من رحمة اله واتبعه الشيطان، وهو وقبيله ف جنّة الفتنة باطن أرضم وذريتهم يأجوج
ومأجوج، ولذلك قال اله تعال: {يا بن آدم  يفْتنَنَّم الشَّيطَانُ كما اخْرج ابويم من الْجنَّة ينزِعُ عنْهما
 لَّذِينل اءيلوا يناطلْنَا الشَّيعنَّا جا ۗ منَهوتَر  ثيح نم قَبِيلُهو وه ماكري نَّها ۗ اهِمآتوا سمهرِييا لمهاسبل

يومنُونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم[الأعراف].

وسوف يناديم بصوته جهرةً ويجلب عليم بخيوله ورجاله من يأجوج ومأجوج ليفتنم عن الصراط
ية للشيطان وجيوشه الجرارة المستقيم ويعدكم، وما يعدكم الشيطان إلا غروراً، وذلك لأنّه يوجد فتنة جهر
ية بالصوت والصورة الجهرية عل الواقع، ولذلك خيالة ورجال يمشون عل أرجلهم وتلك ه الفتنة الجهر
قال اله تعال: {واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ واجلب علَيهِم بِخَيلكَ ورجِلكَ وشَارِكهم ف اموالِ

:ه تعاله العظيم [الإسراء]. ولذلك قال الا ﴿٦٤﴾} صدق الورغُر طَانُ االشَّي مدُهعا يمو ۚ مدْهعدِ وواو
{ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً} صدق اله العظيم [النساء:83].

وإنّما فضل اله عليم هو بعث المهدي المنتظَر المنقذ لم من فتنة المسيح الذّاب ويشف لم عن مانه
ويفشل خطّة الشيطان الت سبق لها التخطيط منذ أمدٍ بعيدٍ ل يفتن الأحياء والأموات ف البعث الأول

باطل أنّهم عل باطل والذين عل أنّهم عل الحق ويقول لهم أنَّ لديه جنّة ونار، ويريد أن يجعل من كانوا عل
الحق فيفتنم جميعاً والأموات المبعوثين من الافرين ف البعث الأول، ولن أكثركم لا يعلمون؛ بل

الشيطان هو قائد الفتنة وهو عدوكم فاتّخذوه عدواً، وهو المسيح الذّاب الذي يريد أن يدّع الربوبية ولذلك
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انَ لا كمو ۖ مُخْلَفْتفَا مُّدتعوو قدَ الْحعو مدَكعو نَّ اللَّـها رما ا قُضطَانُ لَمالشَّي قَالو} :ه تعالقال ال
علَيم من سلْطَانٍ ا ان دعوتُم فَاستَجبتُم ل ۖ فََ تَلُومون ولُوموا انفُسم ۖ ما انَا بِمصرِخم وما انتُم
بِمصرِخ ۖ انِّ كفَرت بِما اشْركتُمونِ من قَبل ۗ انَّ الظَّالمين لَهم عذَاب اليم ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم

[إبراهيم].

ويا قوم اتّقوا اله أزفت الأزفة ليست لها من دون اله كاشفة وأنتم ف غفلة معرضون عن داع الاحتام
إل كتاب اله أفلا تتّقون؟

ويا رجل يا من يلوم علينا تأخير الرد عليه! فأنّ أراك تبحث ل تعلم لماذا ادع ناصر محمد اليمان، ويا
هو حقاً المهدي إن كان ناصر محمد اليمان اتّباع الحق ك ليهدي قلبك إلرب إل به وأنال رجل فاتّق
المنتظَر الحق خليفة اله ف الأرض، ثم تدبر وتفر ف بيانات المهدي المنتظَر لذكر اله القرآن العظيم

:ه تعالالألباب، تصديقاً لقول ال ك إن كنت من أولمن رب الحق ن لك أنّهمستخدماً العقل وسرعان ما يتبي
{افَمن يعلَم انَّما انزِل الَيكَ من ربكَ الْحق كمن هو اعم ۚ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} صدق اله

العظيم [الرعد].

ولا تتعالوا عل الإمام المهدي يا معشر علماء الأمة وأجيبوا داع الحوار من قبل الظهور، ومن بعد التصديق
أظهر لم عند البيت العتيق وذلك هو العقل والمنطق إن كنتم تعقلون، وليس من العقل أن أظهر لم عند
البيت العتيق للبيعة من قبل التصديق، فما يدريم بأنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم حت أظهر للبيعة

مباشرة أفلا تعقلون؟ بل الحوار يأت من قبل الظهور ومن بعد التصديق أظهر لم عند البيت العتيق.

لعصري ف وف ة من قبلعوا المهديأنّ جميع الذين اد م بالحقريم كن من الشاكرين، وأفتيال ويا أخ
لك المنتظَر ف ة المهديشخصي أن يدّع فيوسوس له بغير الحق شيطانٍ رجيم طه مسواحدٍ منهم يتخب
عصرٍ يظهر لم مهدي منتظر جديدٌ لم يؤيده اله بعلم البيان الحق للقرآن من ذات القرآن، وأما الحمة
الخبيثة من ادعاء شخصية المهدي المنتظَر بسبب وسوسة الشيطان لبعض الممسوسين وذلك حت إذا
بعث اله الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم فتعرضوا عنه ولا تتدبروا قوله وتزعموا أنّه ليس إلا مثله

كمثل الذين ادعوا شخصية المهدي المنتظَر من قبل فتعرضوا عنه وهو الحق من ربم، ولا نلوم عليم من
الحذر من اتّباع الباطل، وإنّما نلوم عليم حين تحمون من قبل أن تستمعوا القول فتتّبعوا أحسنه إن تبين
لم أنّه الحق من ربم، فسواء يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أو من الذين يدّعون شخصية
المهدي المنتظَر فلا ينبغ لم أن تعرضوا عن دعوته للحوار بحجة عدم إشهاره، وهذه الحمة الخبيثة لديم

ه السبب ف ظهور كثير من الفرق الت مرقت من الدّين وأحلّوا قتل المسلمين وذلك بسبب إعراضم
عنهم بحجة إشهارهم، فأي حمة غبية أن تعرضوا عن شخصٍ يتلّم ف الدّين ويفت المسلمين بغير علم من



02-01-2010 الشيطان هو المسيح الذاب فاحذروا يا أول الألباب ..  01

n-ye.me/8513 6/8

اله فأضلّوا أنفسهم ومن اتّبعهم حت ظهرت لم فرق تترى مارقةٌ من الدّين كما يمرق السهم من القوس،
كيف لا وقد أحلّوا قتل المسلمين والافرين ف الأسواق! أفلا تتّقون؟ وذلك بسبب حمتم الخبيثة إنّم

تعرضون عمن أراد التغيير ف دينم بحجة عدم إشهاره فذلك جبن وحمةٌ خبيثةٌ تتسبب ف ضلال كثيرٍ من
المسلمين بسبب صمت علماء أمتهم المعرضين عن الداع الجديد بحجة عدم إشهاره، وإنم لخاطئون بل

الحمة الحق هو أن تجيبوا دعوته للحوار حت تشهروه للأمة أنه عل ضلالٍ مبين ثم لا يتبعه أحد من
المسلمين لو هيمنتم عليه بسلطانٍ مبين هو أهدى من سلطان علمه الظنّ وأصدق قيلا وأهدى سبيلا، فإذا
سلمين، وذلك ما يقوله العقل والمنطق إن كنتم تعقلون وهو أن تحاوروا الداعفعلتم فلن يتّبعه أحدٌ من الم
الجديد حت تهدوه وتبعدوه عن ضلاله إن كان من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أو تشهروا للناس

ضلاله أو يتبين لم أنّه يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم، فاتّقوا اله يا علماء المسلمين وأمتهم ولا
تونوا أول كافرٍ من البشر بدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين، فيا قوم إنّ

الإمام المهدي لا يستطيع أن يهيمن عليم إلا منه كون المسلمين لن يستطيعوا الطعن ف سلطان العلم منه
وأما ما سواه فيستطيعون أن يطعنوا ف صحته أفلا تتفرون؟

ويا أمة الإسلام، إنّ ناصر محمد اليمان إما أن يون هو المهدي المنتظَر وإما أن يون من الذين تتخبطهم
مسوس الشياطين، وبق عليم هو كيف تميزون بين الحق والباطل، فلو رجعتم إل منطق الذين يدّعون
المهدية وسلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان فسوف تجدونهم ياولون كتاب اله حسب أهوائهم بغير
فتجدونه يأت شيئاً، وأما ناصر محمد اليمان من الحق الذي لا يغن ه؛ بل يتّبعون الظنسلطان من ال

بسلطان البيان الحق للقرآن من ذات القرآن وليس من عند نفسه، وكذلك سوف تجدون بيان الإمام ناصر
محمد اليمان مترابِطاً يشدُّ بعضه بعضاً كبناء محم الأساس والقواعد والبنيان من غير تناقضٍ، ولذلك لن
يتبين لثيرٍ منم أنّه الحق حت يتدبر كثيراً ف بيانات الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، حت إذا
اقتنعت عقولم بالبيان الحق للتاب ومن ثم تنظروا إل ما يعتقد ناصر محمد اليمان ف شخصه أنّه يقول

أنّه المهدي المنتظَر خليفة.

يف يدّعالقرآن العظيم إذاً ف ف واسع ذا علم والسؤال الذي يطرح نفسه: فإذا كان ناصر محمد اليمان
شخصية رجل لا يعلم علم اليقين أنّه هو المهدي المنتظَر بفتوى من ربه! أفلا تتّقون؟ فيف يجتمع النّور

والظلمات، أفلا تعقلون؟

ويا معشر الباحثين عن الحق الذين يتألّمون ف أنفسهم ويريدون أن يتّبعوا الحق ولا غير الحق كان حقاً
علَم نَّ اللَّـهالَنَا ۚ وبس منَّهدِيينَا لَنَهدُوا فاهج الَّذِينو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .الحق أن يهديهم إل الحق عل

الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].
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وأما سبب عدم هداية كثير ممن أعثرهم اله عل موقعنا هو بسبب قناعتهم عل ما هم عليه ولم يسمحوا
لعقولهم بالتدبر والتفر ف بيانات الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم، ومنهم من يتدبر ف بيانات الإمام

المهدي علّه يجد ثغرةً أو مدخلا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت يقيم عليه الحجة فيتراجع
أنصاره عن شدّ أزره واتّباعه ونشر أمره فأولئك كذلك لا يهديهم اله إل الحق برغم أنّهم تدبروا ف بيانات
ناصر محمد اليمان بحثاً عن إقامة الحجة عل ناصر محمد اليمان كونهم يعتقدون أنّه ليس إلا مجرد عالم
من علماء المسلمين ويدّع المهدية، فأولئك لا يبصرهم اله الحق ف بيانات التاب كونهم لم يبحثوا عن
الحق؛ بل عن إقامة الحجة حت إذا لم يجدوا المدخل عل الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم ينصرفوا
تاركين الحق وراء ظهورهم وكأنّهم لم يسمعوه فاعتصموا بما يخالف لمحم كتاب اله ف لهو الحديث،

اللَّـه بِيلن سع لضيدِيثِ لالْح وشْتَرِي لَهن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالبشرهم بعذاب أليم، تصديقاً لقول الوا
بِغَيرِ علْم ويتَّخذَها هزوا ۚ اولَـٰئكَ لَهم عذَاب مهِين ﴿٦﴾ واذَا تُتْلَ علَيه آياتُنَا ولَّ مستَبِرا كان لَّم يسمعها

كانَّ ف اذُنَيه وقْرا ۖ فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [لقمان].

ويا أمة الإسلام، وتاله لا يؤمن باله ورسله وكتبه من أعرض عما أنزل اله ف هذا القرآن العظيم، وسبقت
لنا فتاوى ف الدّين مخالفة لعقائد كثير من المسلمين كمثل فتوى ناصر محمد اليمان ف نف الرجم للزناة

،بمائة جلدة أمام طائفة من المؤمنين إنه كان فاحشة وساء سبيلا ه الحقم الالمتزوجين واستبداله بح
ولن اله لم يحل لم قتل النفس إلا بالنفس من غير ظلم أو مطاردة من المفسدين ف الأرض من قُطّاع

السبيل أفلا تتقون؟

وكذلك أفتينا ف كثير من فتاوي الدّين مخالفة لما أنتم عليه أخ الريم، والسؤال الذي يطرح نفسه هو:
لماذا لا تدافعون عن حياض الدّين فتثبتون أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين ف المسألة الفلانية؟

ولن للأسف إنّ الجديد منم يأت لزيارة موقعنا ثم يسجل كعضوٍ لدينا ومن ثم يضغط بتابة الأسئلة ويردنا
إل الصفر منذ بدء الدعوة وسبقهم كثير ممن سأل نفس وذات أسئلتهم وأجبنا عليهم بالحق ف كل مرة،
ونزيدهم من علم البيان الحق للتاب كون الأمر نبأ عظيم أنتم عنه معرضون، ولن مجرد ما يأتيه أحد

الأنصار بالرابط فينظر إليه فإذا هو بيان مطول فيسله الشيطان من التدبر والتفر ف البيان الحق للذكر.

ويا قوم، إنه لنبأ عظيم أنتم عنه معرضون، إنّه بيان الذّكر بالذّكر، إنّه التحذير من كوكب سقر وهو بما
تسمونه بالوكب العاشر سيأت لأرضم من أطرافها فينقصها من البشر كما يفعل ف كل مرة وأنتم لا

تعلمون.

ية، فما ويا قوم، إنّن واله العظيم لا أكذب عليم، وإنّ لا أحذّركم من كوكب العذاب بناء عل أبحاث بشر
يدرين أنّها الحق لولا الفتوى من اله أنّ كوكب العذاب اقترب وأنتم لا تعلمون، فيف السبيل لإنقاذكم يا



02-01-2010 الشيطان هو المسيح الذاب فاحذروا يا أول الألباب ..  01

n-ye.me/8513 8/8

أمة الإسلام؟ فلا تقفوا بين وبين العالمين بسبب عدم تصديقم بدعوة الحق من ربم فيعذّبم اله عذاباً
نُراً.

ه العظيم رببال ل به من سلطان؛ بل أقسمه بما لم ينُزال من الجاهلين فأكذّب عل ويا قوم لست
السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنَّ كوكب العذاب آتٍ ف عصري وعصركم وأنا فيم
ومن مع فينقذنا اله برحمته ومن يشاء من عباده إنّ لم نذير مبين، وليس ب جِنّة ولا وسوسة شيطانية؛

بل أنطق بالحق وأهدي إل صراط مستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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